

Goblog

Tekan Lajunya Inflasi Dikabupaten Banjar " Sekda Bersama Dandim 1006/Bjr Rakor Karbak TNI Pertanian

Maskuri - BANJAR.GOBLOG.CO.ID

Feb 2, 2023 - 20:02



Tekan Lajunya Inflasi Dikabupaten Banjar " Sekda Bersama Dandim 1006/Bjr Rakor Karbak TNI Pertanian

MARTAPURA - Pemerintah Kabupaten Banjar melaksanakan pertemuan Rakor dengan agenda Persiapan Karya Bakti TNI Bidang Pertanian bersama Komando Distrik Militer (Kodim) 1006/Banjar di Ruang Tamu Utama Sekda Banjar. Kamis (2/2/23)



Acara Rakor Persiapan Karya Bakti TNI di Bidang Pertanian dihadiri oleh Sekda Banjar HM.Hilman, Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring, Kadis Pertanian, Kadis PUPRP, Kabid Bina Marga PUPRP, Kabid SDM PUPRP, Kadis Bappedalitbang, Pasiter.

Sekda Banjar HM.Hilman membuka Pertemuan Rakor Karya Bakti TNI dalam arahannya menyampaikan bahwa dalam rangka menindaklanjuti arahan Presiden Republik Indonesia (RI) pada Rakor terpusat kepala daerah beberapa waktu lalu di Jakarta.

Bahwa untuk menekan lajunya angka Inflasi didaerah agar masing-masing kepala daerah Provinsi segera menindaklanjuti program pemerintah dengan membangun kembali memperhatikan sektor Bidang Pertanian.

Nah melalui kerjasama Karya Bakti TNI , Sekda Banjar sedikit memaparkan kesiapan dalam mendukung kegiatan tersebut diantaranya kesiapan lahan pertanian juga sistem kelola, sarana seperti Irigasi pengairan serta jalan usaha tani .

Semua memerlukan Kesiapan serta didukung biaya dan anggaran yang baik. Untuk dari Kodim kami juga meminta masukan dan arahan terkait Karya Bakti TNI " Tutur Sekda"

Terkait Karya Bakti TNI , Dandim 1006/Bjr Letkol Kav Zulkifer Sembiring menyampaikan Kodim Banjar siap mendukung kerjasama pemerintah dalam

bidang pertanian.

Menindaklanjuti perintah pimpinan Komando atas tentang karya bakti TNI , sekali lagi saya, khususnya Kodim Siap Melaksanakan kegiatan tersebut.

Kami juga ingin mengetahui lokasi dan tempat pelaksanaan Karbal TNI didesa mana sehingga pada kesempatan pertama dapat dilaporkan" Tutup Dandim '

Berbagai saran dan masukan juga diberikan oleh Kadis Pertanian bahwa sebelumnya nanti akan dilakukan sorve dan peninjauan kelahan pertanian.

Lahan yang sudah ada seperti serasi dan cetak sawah mungkin dapat dimanfaatkan mengingat lahan tersebut juga lama tidak difungsikan oleh warga " Ujarnya.(pendim1006).